

3 Bogen Nachrichten kreisen. Diese 15 Bogen genügen reichlich für ein Heft. Es blieben also für Heft 3 incl. des Registers 18 Bogen übrig. Da dies 3 Hefte sicher erst nach dem 1. April erscheinen kann, also erst im neuen Schuljahr, so würde ich von vorne herein kein Bedenken tragen, die Kosten für eine Tafel zu der Schwalm'schen Miscelle zu übernehmen, falls sie nicht gar zu hoch stellten.

Herr Prof. iur. Riekschel in Tübingen kündigt mir soeben einen Aufsatz über die Echtheit der Translatio S. Dionysii Areopagitae an, der einen Bogen stark sein wird. Er sei die kritische Vorstudie einer demnächst erscheinenden verfassungsgeschichtlichen Arbeit. Ich habe, die Zustimmung